

# Lesen im Schuhkarton

Schüler stellen Lieblingsbuch im Modell vor

**TRIER** (red) Ein spannendes Buch, einen alten Schuhkarton, Fantasie und Spaß am Basteln – mehr haben die Sechstklässler des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums Trier nicht gebraucht, um ihr Klassenprojekt „Lesen im Schuhkarton“ umzusetzen. Jeder Schüler stellte sein Lieblingsbuch der Klasse vor, aber nicht nur mit Worten: Eine Liebingszene sollte in einem Schuhkarton Platz finden. Freude an Literatur und Lesen standen im Fokus dieses Projekts mit dem Ziel, Geschichten bewusst auch mit anderen Mitteln als denen der Sprache wiederzugeben. So entstanden rund 50 gestaltete Kartons, die auf ganz besondere Weise Geschichten erzählen. Die Schüler haben Bücher wie „Karlsson vom Dach“ (Astrid Lindgren) oder „Die wilden Hühner“ (Cornelia Funke) anhand einer prägnanten Szene in einem Schuhkarton eingefangen.

Gezeigt werden sie in der Stadtbibliothek Palais Walderdorff, Dombfreihof 1b, in Trier. Vernissage ist am Donnerstag, 14. Februar, um 19 Uhr im Erdgeschoss der

Bibliothek (Ausleihbereich). Das Orientierungsstufenorchester der Schule wird unter Leitung von Andreas Wagner die Vernissage musikalisch untermalen.

Die Ausstellung ist von 14. Februar bis 30. März täglich während

der Öffnungszeiten der Stadtbibliothek Palais Walderdorff zu sehen: Montag, Dienstag 12 bis 18 Uhr, Mittwoch 9 bis 13 Uhr, Donnerstag 12 bis 19 Uhr und Freitag 12 bis 18 Uhr sowie Samstag 10 bis 13 Uhr.



Ein Buch wird lebendig.

FOTO: STADTBIBLIOTHEK PALAIS WALDERDORFF